

30 Jahre A.S.T.: Aus Gehen in die Welt



A.S.T. Anlagenbau und Systemtechnik GmbH feiert Jubiläum. Seit 30 Jahren beliefern die Thüringer europaweit ansässige Kunden mit unterschiedlichen Anlagen im Bereich der Oberflächenveredelung. Die Erfolgsgeschichte der A.S.T. begann am 1. April 1991 in einer sprichwörtlichen Garage in Gehen. Die drei Gründungsväter waren vor der Wende über 15 Jahre in der Galvanik des ehemaligen Ilmenauer Betriebes „Kombinat Mikroelektronik“ beschäftigt. Dieser Betrieb konnte in seiner Struktur nicht weitergeführt werden, so dass sich Uwe Strack, Alfred Leicht und Fritz Sperlich entschlossen, in Zusammenarbeit mit einem Unternehmen aus der damaligen Bundesrepublik, die Fa. A.S.T. GmbH & Co. KG zu gründen. Die Startbedingungen waren für die Neugründer äußerst beschwerlich. Man hatte in der Branche der Anlagenbauer keinen Namen und konnte auch keine Referenzen vorweisen.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

Preis inkl. Preisnachlass: 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)